
Dificultades de Trabajo 
Relata Jefe de Correos 

Las dificultades para de
sarrollar un trabajo efi
ciente. como el qu e 
quisieran desempeñar los 
empleados, señaló ay·er. 
en parte -según diJo- el 
Cnel. Fernando Martinez, 
Director General de Co
rreos. ante la Comisión del 
Interior y Obras Públicas 
de la Asamblea Consti-
tuyente. . 

El Cnel. Martinez, quien 
llegó acompañado de don 
Fernando Antonio Moreno. 
Jefe del Departamento de 
Certificados Postales. fue 
Invitado por los diputados 
para que expusiera sus 
puntos en relación con las 
pérdidas de giros postales 
según que) as y protestas 

han llegado a la Asam-

blea. 
El funcionario comenzó 

Indicando que el servicio 
postal en El Salvador va a 
la zaga, al grado que algu
nas veces sus funciones se 
vuelven obsoletas, al Igual 
como ha ocurrido con el fe
rrocarril. que hasta en los 
últimos años hubo necesi
dad de cambiarlo. Luego 
relató que antes del 15 de 
octubre de 1979 <aclarando 
que citaba esa fecha no 
con Intenciones políticas 
sino como un punto de par
tida de trabaJo ). el dólar 
se cotizaba a 2.50 y que 
cuando él estuvo de Co
mandante Departamental 
de Sonsonate, se dio cuen
ta que en Acajutla se coti
zaba el dólar a 2 colones 70, 

EL DIRECTOR DE CORREOS Cnel. Fernando 
Roberto Martínez, fue entrevistado por la Comi
sión del Interior de la Asamblea Constituyente, 
para que explicara la pérdida de Money Orders 
y giros, que ha sido denunciada por usuarios de 
la posta salvadpreña. El Director ?1 centro, ex; 
pone la sifuacion del cqrreo a_ Jos diputadqs Jose 
Luis Chicas y Napoleon Bomlla, de IZqUierda a 
derecha. 

Homenaie a Odontólogo 
por 25 años de Profesión 

AHU-ACHAPAN.- La 
Asociación Odontológica 
de Occidente rindió hOme
naJe al Dr. José Antonio 
Torruellas, por sus 25 años 
de vida profesional. 

El reconocimiento se 
realizó el 18 en el local de 
la Asociación, situado en 
Santa Ana. con asistencia 
de profesionales de la zona 
occidental. 

El Dr. Edmundo VIdes 
Lemus hizo un breve resu
men de la vida profesional 
del hOmenaJeado. quien es 
ampliamente conocida en 
esta ciudad. 

•' El Dr. Torruellas nació 

nétlcos y es autor de varios 
artículos sobre odonto
logía publicados en la Re
vlstaCAO. 

centavos, siendo desde en
tonces que comenzó a su
bir en forma Incontenible, 
al grado que hoy se com
pra a cuatro colones el dó
lar. 

TRAFICANTES 
DEL DOLAR 

Cuando el Cnel. 
Martinez llegó al Correo -
según diJo- se dio cuenta 
que los traficantes del dó
lar se sitúan en las puertas 
principales del edificio 
para comprar giros. Afir
mó que nlngú.r abogado le 
ha dicho qué tipo de delito 
podrían cometer esos com
¡Jradores de divisas ni na
die también le ha dicho si 
cometen actos Ilegales con 
la compra de los dólares. 
También afirmó que en el 
Correo se reciben 
diariamente a veces entre 
3.500 y 4.000 giros postales 
del exterior, desde un dó
lar hasta 1.000 dólares. 

PROBLEMA DEL 
SALVADO RENO 

El Cnel. Martínez hizo 
ver que unos carteros. por 
lo general, pertenecen a 
grupos de gentes sencillas 
y fáciles de hacerlas caer 
en un vicio o falta de disci
plina, ante el halago de 
una cantidad de dinero. 
DIJo que en algunas oca
siones se ha descubierto 
que algunos carteros. In
clinados para colmo a las 
bebidas alcohólicas. han 
sido convencidos por otros 
sujetos para que vendan 
uno o varios de los giros 
postales que llevan en su 
maleta de entrega. La des
titución de los culpables 
añadió- habría dejado 
prácticamente sin carte
ros la capital. 

LOS DANOS 
A CORREOS 

Luego, el Cnel. Martinez 
recordó que la actual si
tuación política del país la 
ha sufrido más el servicio 
postal. tanto por la quema 
de camiones como por la 
destrucción de trenes con 
sacos postales. Recordó 
que las quemas se han pro
ducido por lo general pa-

-Favor pase ala página 13. 

REPARTO DE JUGUETES.- El Patronato dé Asistencia de Guarderías 
hizo entrega ayer de un Jote de juguetes, golosinas y quiebras de piñatas, a 
Jos niños de la guardería del mercado San Migvelito. Estuvieron presentes 
en el "Regalo Navideño" a Jos niños damas que Integran el patronato. Al 
personal administrativo, también le hicieron entrega de regalos. 

En 1983 

Nuevamente en Vigencia 
Antiguo Plan de Estudios 

El plan de estudio acadé
mico que tuvo vigencia an
tes de la Reforma Educati
va en 1968, entrará a la 
práctica .nuevamente el 
próximo año, según lo con
firman autoridades de 
Educación. 

El sistema de ciclos que 
estaba funcionando en los 
centros de educación me
dia fue criticado por distin
tos sectores del país. Razo
naban en algunas de sus 
partes que al estudiante se 
le saturaba de clases y por 
tal razón no aprovechaba 
su tiempo; los maestros no 
estaban bien preparados· 
académicamente para tra
bajar de acuerdo al nuevo 
'sistema que entró en vi
gencia a finales de 1981, 
etc. 

Según las autoridades de 
Educación, el sistema de 
ciclos lo adoptaron este 
año en los Institutos na
cionales como un plan pilo
to, para hacer más flexi
bles los programas de es
tudio. 

Al transcurrir un año 
han evaluado el sistema y 
han encontrado que en al-

gunos centros educativos 
tuvo resultados positivos, 
especialmente en el Inte
rior del país, pero no en 
San Salvador y otras 
ciudades. 

Ya está trabaJando una 
comisión formada por re
lpresentes de la Federación 
de Colegios Católicos, Con
seJo de Directores N a
cionales y Privados y o
tros, que está revisando el 
contenido de los progra
mas de estudio en Educa
ción Media. Antes de Ini
ciarse el año escolar de 

1983, la comisión tiene que 
dar a conocer si son nece
sarias algunas modlflca
clones de tal forma que se 
ajusten a la realidad de la 
sociedad salvadoreña. 

Los estudiantes del Insti
tuto Nacional "General 
Francisco Menéndez" , de 
esta capital, aún están re
cibiendo clases a fin de de
Jar concluidas las corres
pondientes al último ciclo 
de 1982, para no tener con
tratiempos en 1983 cuando 
Inicien el año escolar con 
el sistema antiguo. 

XXII Rally de Lobatos 
en Homenaie a la ONU 

El XXII Rally N a clona! 
de Lobatos se realizó en 
homenaJe a las N a clones 
Unidas, que ha otorgado 
en 1982 el Premio de la Paz 
a la Organización Mundial 
de los Boy Scouts. 

En esa misma ocasión se 
hizo un reconocimiento a 
los Industriales salvadore
ños representados por AS!, 
por ser una fuente de pro
greso, bienestar y genera
dora de empleos, asi como 
por su valiosa y decidida 
participación en la X Feria 
Internacional "Nicolás Es
teban N asser" . 

El Rally fue denominado 
"Profesora María del Ro
sario Velásquez" , para 
rendir también reconoci
miento a esta maestra que 

ña, y que, a pesar de su 
avanzada edad, sigue acti
va prestando servicio 
como Akela en un Grupo 
Scouts 46, de San Miguel, 
el cual será bautizado con 
su nombre. 

El Rally N aclonal de Lo
batos se desarrolló en el 
Parque Balboa. de Los 
Planes de Renderos, con la 
participación de 800 loba
tos, de 7 a 11 años de edad. 
200 padres de familia y 
personalidades Invitadas . 
Concurrieron aproximada
mente unas 1.200 personas. 

Se montaron pequeños 
pabellones alusivos a las 
empresas. para mostrar el 
esfuerzo y el empuJe del 
empresario salvadoreño. 
En el evento estuvo pre-

ha dedicado su vida al ser- -Favor pase ala página 31. 
vicio de ia niñez salvadore-

En Enero Ofrecerán Curso 
de Estimulación Temprana 

Un curso sobre Estlmu
laclón Temprana auspi
ciará del 11 al 14 de enero, 
la Dirección de Bienestar 
Magisterial, en San Salva-

prendlzaje, detallan. 
El curso se realizará en 

la Escuela de Educación 
Especial, avenida Los DI
plomáticos y calle Marco
ni, barrio San Jacinto. 

Los maestros Interesa
dos pueden solicitar su Ins
cripción en Bienestar Ma
gisterial. 

en San Salvador e hizo sus 
estudios primarios en el 
colegio La Providencia y 
los de secundarla en el co
legio Josefino local. Se 
graduó en la Universidad 
de El Salvador. Es miem
bro fundador de la Aso
elación Médico-Odontoló
gica. Fue presidente de la 
misma en 1963. Fue dele
gado de lá Asociación Den
tal de El Salvdor. Es 
miembro de la S~cclón de 
la Sociedad Centenaria de 

., la American Dental Asso
claton. de Nueva York. 

El Dr. Torruellas ha he
cho Investigaciones sobre 
Implantes dentarios mag-

CLAUt;uRAN 2 CURSOS.- Los cursos de " Formación para Auditores 
Fiscales II" y " Relaciones Humanas [Jara Ordenan~as", fueron clausura
dos ayer tarde en el auditorio del Mimsterio de Hacienda. Además del MI
nistro, Dr. Jorge Eduardo Tenorio (segundo de izqUierda a dere~ha), estu
vieron presentes otros ejecutivos de ése Ramo. Los auditores fiscales son 
31 y Jos ordenanzas 25, todos de Hacienda. 

do~¡ evento tiene como ob
Jetivo capacitar a los 
maestros en diferentes 
técnicas de estlmulaclón 
del menor de 6 años, a fln 
de desarrollar al máximo 
su Inteligencia, madurez, 
lenguaje, etc. 

Se pretende lograr el de
sarrollo máximo del niño, 
en su primera etapa de ~-

Las clases serán Impar
tidas de 8 a 12 de la maña
na, de martes a viernes y 
estarán a cargo de neuró
logos, pedlatras, psicólo
gos, profesores de estética 
y trabajadores sociales. 


